



「わくわく ドキドキ 笑顔いっぱい」滑石小！

# 涼風滑石

玉名市立滑石小学校  
学校便り 第2号  
令和4年4月28日  
文責；荒平 憲司

**令和4年度 こんな学校をめざします！！**  
**今年も、滑石小は「わくわく ドキドキ 笑顔いっぱい」**

令和4年度の学校教育目標は、「夢をもち、未来を創り出す滑石っ子の育成」です。これは、昨年度に引き続き設定しています。そして、本年度も昨年同様に、滑石小学校の子供たちに、今どんな力を付けたのか（身に付けたい資質・能力）を全職員で考えて、次の3つの力を設定しました。

1つ目は、「自分で考え動く力」です。授業でも活動でも何かをするときに、人から言われて動くのではなく、自分で目標を決めて、自分の責任で進んで動く力のことです。2つ目は、「人と関わる力」です。何かをするときに、相手のことを思い、相手の立場に立った言動をして、仲間とつながってより良いものを創り上げる力のことです。3つ目は、「やり続ける力」です。何かをするときに、失敗を恐れず苦手なことでもチャレンジし、途中で、あきらめたりせず、最後までやり続ける力のことです。

この3つの力を身につけることで、これまでこの学校で息づいている3つの根「心の根・学びの根・体の根」の育成にも繋がっていくものです。あらゆる教育活動の中で大事に育てていこうと考えています。

また、本年度も教育スローガンとして「わくわくドキドキ笑顔いっぱい」をあげています。子供たちの笑顔がいっぱいで、どの子も悲しい思いをせず、「今日も楽しかった」といえる学校に、そして、授業をはじめ、学校のあらゆる教育活動において、教師も子供も（保護者も）「わくわくドキドキ」するような取り組みを考え、さらに充実したものにしていこうと思っています。

今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、何にしても制限され、もどかしい気持ちでいっぱいですが、安心安全な学校を第一に考え、私たち滑石小学校教職員は、一丸となってあらゆる教育活動において、子供たちの教育に全力で当たっていきますので、どうぞ保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力のほどをよろしくお願いいたします。（※ 裏面にR4学校教育グランドデザインを載せています。）

## 授業参観・懇談会・PTA総会

4月16日は、今年初めての授業参観・学級懇談会・PTA総会でした。今年は、総会がリモートでの開催となりましたが授業参観・懇談会と実施することができました。新しい担任とも話ができよかったと思います。お世話になりました。



## 全学調・市学調

4月19日（火）に、6年生が「全国学力・学習状況調査」3～5年生は「玉名市学力調査」を実施しました。みんな精一杯力を出し切っていました。終わった後は「疲れた～！」の音が聞かれました。後日結果は、お知らせします。



## 英語専科とALT

今年度の英語の学習は、英語専科として四ヶ所由美先生が行っています。また、昨年度に引き続き、月に3～4回、ALTのクリスティーナ先生も来られます。



★ゴールデンウィークに突入します。けがや病気、事故等に気をつけましょう。また、不要不急の出方にも注意しましょう。

◇滑石小ホームページもぜひ見てください。<http://es.higo.ed.jp/nameishi/>

◇家庭でも「うがい・手洗い、3つの密を避ける」の徹底をお願いいたします。